

Archivo **La Discusión**

Fundado en Chillán el 5 de febrero de 1870

LA DISCUSIÓN

Sábado 19 de agosto de 2017, Nº 48.593. www.ladiscusion.cl El Diario de Ñuble

“La Región de Ñuble se transformará en un ejemplo, un emblema a seguir”

La Presidenta Michelle Bachelet explica las razones que tuvo para impulsar esta iniciativa que hoy, con su firma, se convertirá en ley.

Su visión para nuestro desarrollo es la de un territorio diverso y pujante, con gran futuro en el ámbito agroalimentario.

Su mensaje a la comunidad: “Las reformas institucionales no bastan por sí solas, debemos llenarlas con la energía de la acción ciudadana”.

POLÍTICA > 4-7



Robos en lugar habitado y robos con violencia aumentaron en Chillán

CIUDAD > 8

Alcaldes le pedirán a la Presidenta una solución a problemas por el bono SAE

CIUDAD > 9

Tribunal Constitucional pospuso para el lunes veredicto por aborto en tres causales

PAIS > 12

Ñublense sale a terminar con diez años de sequía de triunfos ante Coquimbo

DEPORTES > 22

\$300 CALIDAD DEL AIRE PRÓXIMAS 24 HORAS EN LA INTERCOMUNA CHILLÁN - CHILLÁN VIEJO

BUENO
REGULAR
ALERTA
PREEMERGENCIA
EMERGENCIA

CORRECTO ENCENDIDO Y USO DE LOS ARTIFICIOS QUE COMBUSTIONAN LEÑA. UTILIZAR LEÑA SECA (25% O MENOS DE HUMEDAD). NO ABRIR Y CERRAR INNECESARIAMENTE LA ESTUFA. INVERTIR EN AISLACIÓN TÉRMICA DE LA VIVIENDA

19-08-2017 - Bachelet firma el decreto que crea la Región

En un acto ciudadano realizado en la Casa del Deporte de Chillán, la presidenta Michelle Bachelet firmó el decreto de ley que creó la Región de Ñuble. "Lo que juntos nos propusimos, juntos lo cumplimos. No fue fácil, hubo que hacer estudios y justificar, como corresponde, la necesidad de concretar esta ley, y esta nueva región que ya es una realidad. Hoy, Ñuble se levanta sobre sus propios pies. Hoy la historia y la cultura se encuentran presentes también en este acto. Desde O'Higgins hasta Prat. Desde Arrau hasta Violeta Parra. Una parte esencial de nuestra historia se levanta desde Ñuble, y Chile, se enorgullece de ello. Aquí hay una razón y una identidad", expresó la Mandataria.